

Kreisliga

TG 1849 Rotenburg : SV Asbach-Bad Hersfeld 1928
Samstag, 11.11.2023, 16:00 Uhr

Leinweber und Rupp bleiben gegen die TG 1849 Rotenburg ungeschlagen

Im Spiel der Kreisliga traf die TG 1849 Rotenburg am Samstag, den 11. November im 6. Saisonspiel auf den SV Asbach-Bad Hersfeld 1928. Die Gäste entführten bei ihrem 9:1-Erfolg die Punkte in weniger als 2 Stunden dabei sehr sicher. Das Satzverhältnis von 4:29 zeigt, wie klar es letztlich war. Eine makellose Leistung mit jeweils zwei gewonnenen Einzeln und einem Sieg im Doppel zeigten an diesem Tag Leinweber und Rupp.

Zum Auftakt des Mannschaftskampfes stand sich zunächst das Eröffnungsdoppel der Teams gegenüber. Beim 0:3 gegen Leinweber / Mühle fanden Hartmann / Bussmann von Anfang an recht wenig Mittel und Wege, um das Spiel erfolgreich zu gestalten. Ohne Satzgewinn für Moritz Müller verlief die in Sätzen deutliche Niederlage gegen Henrik Mühle. Gut gekämpft, aber verloren, hieß es bei der 1:3 Niederlage jedoch für Aron Hartmann gegen Jan Rupp. Trotz des Satzverlustes wurde es dann unterm Strich also doch noch ein eher sicherer Sieg. Der Zwischenstand nach dem dritten Spiel des Nachmittags lautete damit 0:3. Bei seiner Drei-Satz-Niederlage gegen Milo Leinweber wurden Felix Bussmann unterm Strich die Grenzen aufgezeigt. Beim anschließenden 0:3 gegen Jan Rupp fand Frederike Fuß von Anfang an kaum Mittel, um das Spiel erfolgreich zu gestalten. Aron Hartmann hatte daraufhin gegen Milo Leinweber bei seiner Drei-Satz-Niederlage wenig zu bestellen. Das musste man neidlos anerkennen. Damit war der Sieg für die Gastmannschaft durch den sechsten Zähler bereits sichergestellt. Bei ihrer Drei-Satz-Niederlage gegen Henrik Mühle war für Frederike Fuß schlussendlich wenig zu holen und der Punkt ging verdient an die Gäste. Bei seiner 0:3-Niederlage gegen Jan Rupp wurden danach Felix Bussmann unterm Strich die Grenzen aufgezeigt. Mit einem Sieg im Entscheidungssatz ging die Partie am Nachbartisch zu Ende. Aron Hartmann gewann gegen Henrik Mühle mit 3:2. Das Ergebnis vor dem anstehenden Schlusseinzel zeigte somit ein 1:8. Im Satzergebnis eindeutig verlief das Match von Moritz Müller, das er mit 0:3 und damit ohne Satzgewinn gegen Milo Leinweber verlor. Da war final wirklich nichts zu holen. Mit diesem letzten Spiel wurde damit der Deckel auf den Mannschaftskampf gesetzt.

Nach dieser Niederlage heißt es für die TG 1849 Rotenburg nun nach vorne zu schauen und im nächsten Spiel gegen den TTV Weiterode 1952 am 03.02.2024 Punkte einzufahren. Die Mannschaft des SV Asbach-Bad Hersfeld 1928 wird nach nun 3 Siegen in Folge versuchen, beim nächsten Spiel gegen den TTC Lax Bad Hersfeld II am 30.11.2023 an den Erfolg anzuknüpfen.

Statistik:

TG 1849 Rotenburg

Doppel: Hartmann / Bussmann 0:1

Einzel: A. Hartmann 1:2, F. Bussmann 0:2, M. Müller 0:2, F. Fuß 0:2

SV Asbach-Bad Hersfeld 1928

Doppel: Leinweber / Mühle 1:0

Einzel: M. Leinweber 3:0, J. Rupp 3:0, H. Mühle 2:1